

**TORNEO INTERNACIONAL DE HORSEBALL CELEBRADO DEL 18 AL 20  
DE NOVIEMBRE EN LA LOCALIDAD DE LODZ (POLONIA) CON LA  
PARTICIPACIÓN DEL NAVARRO MIKEL JIMÉNEZ LABAT.**

El Combinado Español de Horseball formado por los jugadores Miquel Julia y Gil Carbones (Cataluña), Hugo de Prado (Castilla León), Aitor Arango, Nelia Col y Álvaro Checa (Madrid) y Mikel Jiménez (Navarra) tomaron rumbo a Polonia el jueves día 17 de noviembre. Tras pasar una noche en Varsovia viajaron a la localidad de Lodz para participar en el Torneo Internacional de Horseball.

Allí les esperaban tres duros partidos contra el combinado italiano. Una gran oportunidad para demostrar a todos los espectadores polacos la belleza de este deporte, en un escenario idóneo, el Lodz Arena. Este pabellón, con una capacidad de 10.000 personas, acogió competiciones como el Eurobasket de 2009.

Después de asentarse los jugadores en la ciudad y de probar los caballos con los que iban a competir, el viernes a las 20:00 horas dio comienzo el primer partido. El inicio fue vibrante, los espectadores enloquecieron con la intensidad de juego de los dos equipos. Italia consiguió mantener las investidas españolas hasta el minuto 3, con un resultado de empate a dos. A partir de ese momento, el equipo Español se hizo fuertes en la touch y empezaron a enlazar buenas jugadas que propinaron la victoria final por un cómodo 11 a 6.

El sábado se disputó el segundo partido con ánimo de revancha de los italianos. El equipo español salió a la pista muy concentrado dominando el partido desde el primer momento llevando la iniciativa y control del juego. Se llegó al descanso con un claro 4 a 1 favorable a España. La segunda parte empezó de manera totalmente diferente, consiguiendo el equipo italiano marcar 2 goles en tan solo un minuto circunstancia que les volvió a meter en el partido. El equipo español se rehizo y acabó ganando el partido por 7 a 4.

El domingo se clausuró la feria del caballo con el partido de horseball. El equipo español ganó por 4 a 3 en un partido más brusco y trabado que los anteriores. La organización decidió acortar la duración de este último partido a 16 minutos para hacer luego una exhibición de 4 minutos entre un equipo formado por españoles e italianos y

otro equipo compuesto por jugadores cosacos ucranianos. El resultado de este partido fue de 4 a 0 a favor del combinado español-italiano.